

Michel Picard a présenté ses vœux

Michel Picard, maire de Pithiviers-le-Vieil, a adressé ses vœux lundi soir, à la salle des fêtes, en présence, entre autres, de Marianne Dubois, député, de Jean-Pierre Sueur et d'Éric Doligé, sénateurs.

Cette cérémonie a permis de mettre à l'honneur l'ensemble du conseil municipal. Tous ses membres se sont présentés au micro.

Deux entreprises ont fermé en 2014

Michel Picard est revenu sur une année 2014 difficile en matière d'emploi. Cargo Van (120 salariés) et Maisons Pavisol (42 salariés) ont fermé définitivement leurs portes. « Il est difficile de prévoir ce que l'avenir sera », pense le maire. « Dans une conjoncture difficile, il faut revoir le fonctionnement de nos collectivités. Malgré



CÉRÉMONIE. Tous les membres du conseil municipal se sont présentés.

tous les problèmes, il faut rester optimiste. »

Après avoir remercié ses collègues élus aussi bien communaux qu'intercommunaux, ainsi que le personnel « pour le travail ef-

fectué au quotidien », Michel Picard a précisé que la recherche d'économies reste la priorité.

Pour aboutir à la fusion de trois intercommunalités (Le Cœur du Pithive-

rais, Le Plateau beauce-ron, CCBG) en 2016, « un grand travail reste à faire. J'ose espérer que nos communes ne perdront pas leur identité et que les finances suivront. » ■